



Phot. Paul D. Miller

„Miss America“

Gruppe aus der Konkurrenz der 48 Staaten Amerikas um die schönste Frau der U. S. A., die den offiziellen Titel „Miss America“ ein ganzes Jahr tragen darf.

Volk durchschaut die bluffende Spekulation auf den Puritanismus. In Amerika nennt man die Girls auch gar nicht Girls, sondern ganz allgemein „gold-diggers“ — Goldgräberinnen. Goldgräberinnen in den Taschen der Männer —.

Aber nun kommt etwas, was nur aus der amerikanischen Mentalität zu ver-

stehen ist. In der Achtung des Geldes gibt es drüben keine Heuchelei. Wer mehr Dollar hat — ist mehr wert, das ist eine vollkommen ehrliche Gewissensüberzeugung ganz Amerikas. Diese Allgemeingültigkeit des Geldvorrechts — des einzigen in der amerikanischen Demokratie — hat der Schreiber dieses Aufsatzes einmal sehr praktisch kennen-